



EDUCACIÓN | UNIVERSIDAD DE LA EXPERIENCIA



Acceso a la Escuela Universitaria de Educación y Turismo, donde se imparten las clases de la Universidad de la Experiencia. / JAVIER VENTOSA

La Universidad de la Experiencia arranca hoy con 120 alumnos

En este curso, cuyo plazo de matrícula se cierra a finales de octubre, se impartirán dos nuevas asignaturas: 'Física y Química de la vida cotidiana' y 'Cultura Iberoamericana'

• Los alumnos matriculados en la Universidad de la Experiencia tendrán, además de asignaturas obligatorias y optativas, 30 horas de actividades complementarias.

MARTA MARTÍN GIL / ÁVILA

Nunca es tarde cuando de aprender se trata. Lo tienen muy claro los cientos de alumnos que cada curso se matriculan en Castilla y León y gracias a la Universidad de Salamanca en alguna de sus siete sedes de la Universidad de la Experiencia.

Veteranos de la vida pero, en muchos casos, noveles en lo que a estudios universitarios se refiere, los alumnos de la Universidad de la Experiencia comparten el anhelo: el de seguir formándose y ocupando de forma productiva su tiempo libre.

Hoy mismo, 120 personas mayores de 55 años y residentes en Castilla y León (únicos requisitos

para poder participar en el programa) comienzan un nuevo curso en la sede abulense de la Universidad de la Experiencia, ubicada físicamente en la Escuela Universitaria de Educación y Turismo.

En su salón de actos asistirán esta tarde a una primera charla en la que los alumnos que acuden por primer año serán informados sobre las asignaturas y los más veteranos decidirán directamente las asignaturas optativas que van a cursar este año.

«En total, cada alumno debe cursar tres asignaturas obligatorias y tres optativas, una de cada una de ellas en cada trimestre», nos explica Concha Pedrero, coordinadora de la Universidad de la Experiencia en Ávila. «Y esas asignaturas se completan con 30 horas de actividades complementarias», completa la idea.

Se trata de talleres, excursiones y conferencias entre otras actividades sobre muy diversos temas que suelen tener muy buena acogida entre los alumnos y que este año arrancarán, tal y como ade-

lanta Pedrero, con el monográfico 'Ávila en la literatura'.

Y en lo que respecta a las primeras asignaturas obligatorias a los que los alumnos deberán hacer frente, la coordinadora de la Universidad de la Experiencia aclara que los estudiantes de primer y segundo curso estudiarán 'Comunicación Interpersonal', mientras que los de tercero abordarán la materia 'Nociones de Derecho'.

«Y tienen tres optativas para elegir en el primer trimestre», continúa Pedrero, que menciona 'Artes escénicas: música y danza', 'Arte contemporáneo' y 'Cultura iberoamericana'.

Ésta última asignatura es, precisamente, una de las novedades del presente curso escolar, junto con 'Física y Química de la vida cotidiana'.

LOS MÁS VETERANOS. Los 120 alumnos matriculados de momento en el nuevo curso de la Universidad de la Experiencia se distribuyen de la siguiente manera:

16 alumnos en el primer curso, 24 en el segundo y 20 en el tercero. Y a estos hay que sumar otros 60 estudiantes de materias optativas: alumnos ya licenciados que después de haber cursado los tres años de estudios oficiales siguen vinculados a la Universidad de la Experiencia matriculándose en algunas de las materias optativas que ofrece el programa de la Universidad.

Ellos son, con diferencia, los estudiantes más veteranos de un centro que cuenta también con la Asociación de Alumnos y Antiguos Alumnos de la Universidad de la Experiencia, responsable de organizar un curso paralelo de conferencias que suelen impartirse los miércoles.

«Animo a todo el mundo a matricularse». Con estas palabras se despide de Diario de Ávila Concha Pedrero, que insiste en que sólo hace falta ser mayor de 55 años para acudir a un centro educativo en el que no existen exámenes. «Además no hace falta tener ningún tipo de titulación», apunta.

El programa interuniversitario de la UCAV, en Arévalo, en marcha mañana

M.M.G. / ÁVILA

Y si en Ávila capital es la Universidad de Salamanca la responsable de la Universidad de la Experiencia, en Arévalo es la Universidad Católica de Ávila la encargada de coordinar el que en este caso se denomina Programa Interuniversitario de la Experiencia.

Y será mañana cuando el curso escolar comience a rodar con una primera charla informativa protagonizada por el profesor Francisco Trullén, coordinador del programa.

El Programa Interuniversitario de la Experiencia de Arévalo (iniciativa financiada por la Junta de Castilla y León) contó el año pasado con la participación de 70 alumnos repartidos en tres cursos.

Se trata, como en el caso de la USAL, de estudiantes mayores de 55 años que no tienen por qué tener una titulación académica pero sí muchas ganas de aprender, compartir convivencias y experiencias y ampliar sus conocimientos.

PLAZO DE MATRÍCULA.

Aquellos que se animen a unirse a la aventura del aprendizaje en Arévalo (que por cierto tienen todavía abierto el plazo de matriculación) cursarán como asignaturas obligatorias 'Literatura Española', 'Ecología y Medio Ambiente' y 'Sociología'.

En el caso de las asignaturas optativas el programa incluye 'Arte contemporáneo', 'Avances científicos de la actualidad', 'Física y Química de la vida cotidiana' e 'Historia local'.

A estas asignaturas sumarán, además 30 horas de actividades complementarias a lo largo del curso.

La charla informativa tendrá lugar mañana a las 17,00 horas en el Centro Comarcal de Adultos de Arévalo, donde también se impartirán las clases.

Por otra parte, las matrículas se realizan en el Centro de Día de Personas Mayores.